



Zeugnisverleihung an der Landwirtschaftlichen Schule Stuttgart-Hohenheim am 5. Juli 2018

In der mit über 150 Absolventinnen und Absolventen der Landwirtschaftlichen Schule Stuttgart-Hohenheim und Gästen gefüllten und mit Blumenschmuck bunt geschmückten Halle der Friedensschule fand in diesem Jahr zum ersten und vermutlich einzigen Mal im Stuttgarter Westen die Zeugnisverleihung an 100 Gärtnerinnen und Gärtner, 18 Gartenbaufachwerkerinnen und Gartenbaufachwerker und 15 Technische Assistentinnen und Assistenten der Biotechnologie statt.

Die Schulleiterin Frau Dr. Karin Sailer begrüßte neben den Absolventinnen und Absolventen, Eltern, Ausbilder, Vertreter der Berufsverbände und das gesamte Lehrerkollegium. Sie gratulierte ganz herzlich zum bestandenen Berufsschulabschlusszeugnis, lobte die guten Abschlussergebnisse und wies darauf hin, wie gefragt zur Zeit Fachkräfte im Gartenbau sind. Auch für sie sei das Arbeiten im eigenen Garten ein toller Ausgleich und sie ermunterte die jungen Leute im Beruf zu bleiben und dort alle Möglichkeiten der beruflichen Weiterbildung zu nutzen. Besonders hofft sie darauf, dass bald die technischen Assistentinnen und Assistenten ein wirksames Mittel gegen den Buchsbaumzünsler auf den Markt bringen, denn dies würde im Gartenbaus die erheblichen Schäden deutlich reduzieren.

Als Vertreter der Berufsverbände gratulierte Herr Oliver Kuhrt vom Gärtnereiverband Baden-Württemberg-Hessen und berichtete, dass er selbst nach seinem Berufsschulabschluss in Hohenheim sich mit einer Friedhofsgärtnerei selbstständig gemacht habe. Mit seinem: „Und passt!“ motivierte er den Saal den beruflichen Weg im Gartenbau zu gehen und sich auch im Ehrenamt, sprich in den berufsständischen Organisationen, zu engagieren.

Nach der Zeugnisübergabe, die von Christiane Radunz moderiert wurde, überreichten Frau Elke Güber und Herr Wolfgang Weber vom Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Baden-Württemberg e.V., sowie Herr Oliver Kuhrt an die besten Schülerinnen und Schüler Preise der Berufsverbände.



Zu den Jahrgangsbesten im Bereich Garten- und Landschaftsbau gehörten Herr Silas Werner, Herr Marius Haak, Herr Andre´ Schäller und Herr Jens Kimmerle. Für die Klasse der Garten- Landschaftsbau Fachwerkerinnen und –fachwerker war Herr Christoph Zug der Preisträger. Im Bereich Produktion freuten sich Herr Kevin Todt, Frau Debora Dörrer und Herr Leonhard Langer über ihre Preise. Der Sonderpreis für die Fachrichtung Gemüsebau ging an Frau Manuela Meining.

Es folgte die Zeugnisübergabe an die Klasse 2 BKBT unsere Technischen Assistentinnen und Assistenten. Auch hier konnten die herausragenden Leistungen durch Preise an Christiane Schulz und durch den Sonderpreis für Chemie an Natalie Schlegel geehrt werden.

Frau Dr. Karin Sailer schloss den offiziellen Teil der Veranstaltung und lud alle zum Schulfest ein, welches unter Regie von Gerson Krauß und der Klassen Management im Gartenbau vorbereitet und durchgeführt wurde. Trotz Regen wurde es ein geselliges Beisammensein.

Das Kollegium der Landwirtschaftlichen Schule Hohenheim gratuliert allen Absolventinnen und Absolventen und wünscht ihnen viel Erfolg und Freude im Beruf.

Gez. D. Reinking / D. Gärtner
